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Batam - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, ingin masyarakat Batam dengan
mudah dan nyaman dalam mendapatkan pelayanan kesehatan.

Hal itu ia sampaikan di hadapan para dokter Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD)
Embung Fatimah Kota Batam.

"Ini rumah sakit pemerintah, tidak ada kewajiban mencari keuntungan, saya ingin



masyarakat bisa mendapatkan pelayanan kesehatan dengan mudah," kata Rudi
saat merayakan HUT ke-18 RSUD Embung Fatimah Kota Batam, Sabtu
(15/10/2022).

Namun, untuk menutupi tingginya operasional, Rudi mendorong petugas dan
para dokter memiliki inovasi agar RSUD Embung Fatimah bisa lebih baik ke
depannya.

Rudi juga mengapresiasi langkah dan upaya RSUD Embung Fatimah yang
sudah berjibaku menangani kesehatan di Batam. Ia berharap, RSUD Embung
Fatimah lebih baik lagi ke depan.

"Kita ingin ada perbaikan, ada di bapak dan ibu sekalian. Kita adaalah ASN yang
punya tugas melayani, kita bisa bekerja dengan baik," pesan Rudi.

Dalam memajukan RSUD Embung Fatimah, Rudi memotivasi direktur dan para
petugas lainnya. Bagi dia, dalam membangun ke arah lebih baik perlu terobosan.

"Sama seperti saya membangun Batam, kalau berharap APBD, tak bakal selesai.
Mari tunjukkan yang terbaik, sektor kesehatan di Batam harus modern," katanya.

Meski masih banyak yang perlu disempurnakan lagi, namun Rudi optimistis
dengan kerja bersama maka cita-cita besar akan sangat mudah dicapai.

"Mau tak mau banyak yang masih kurang, baik alat maupun SDM, tapi kami terus
berusaha demi pelayanan prima ke masyarakat," katanya.

Untuk itu, di momen HUT ke-18 RSUD Embung Fatimah ini, Rudi mendorong
agar ke depan lebih baik lagi dan masyarakat atau pasien lebih nyaman dan
terlayani. "Selamat HUT ke-18, mari kerja bersama demi Batam yang modern,"
kata Rudi.

Sementara itu, Direktur RSUD Embung Fatimah, Raden Roro Sri Wijayanti, siap
menjalankan apa yang diinstruksikan Wali Kota. Ia juga mengajak semua pihak
bersama-sama dalam memajukan rumah sakit pelat merah itu.

"Ke depan RSUD Embung Fatimah harus terpandang, jaya, kita harus berusaha
melayani," ujarnya.


